

Antoinette Beckert im erweiterten Vorstand

Ich bin Antoinette Beckert. Ingenieurin, Leadership-Coach, Beraterin, Berlinerin aus Leidenschaft. Mein beruflicher Weg ist recht bunt: Ich konzipierte und entwickelte nach meinem Ingenieur-Studium in den frühen 1990-er Jahren die ersten CD-ROM- und Internetanwendungen in einem kartographischen Verlag mit. Ja, ich kann mit Stolz sagen, da haben wir einen großen Innovationsprung im Verlag geschafft! Als Führungskraft verantwortete ich anschließend in der IT in einem stark wachsenden Startup die Entwicklung von B2B-Anwendungen und sorgte mit dafür, dass wir gut „wachsen und gedeihen“ konnten. Bei meinem ersten Beratungsprojekt fand ich mich anschließend in der Flugzeugwartung wieder und durfte dort erfahren, wie Frau auch ohne Ahnung von Flugzeugen Entwicklung bei den Menschen und in der Organisation initiieren kann.

Seit 2003 begleite ich freiberuflich Führungskräfte und ihre Teams bei Ihren persönlichen und beruflichen Anliegen und in ihrer Persönlichkeitsentwicklung (www.antoINETTE-beckert.de): Es ist mir immer wieder eine Freude, wenn in der gemeinsamen Arbeit die innere Stärke der Menschen hell erstrahlt und sie auf ihrem Weg zu mehr Gelassenheit und innerer Freiheit kommen und besseres Teamwork entsteht!

Als kreative Entdeckerin engagiere ich mich auch auf spannenden anderen Feldern – beruflich und privat: Mit einer Improvisationstheater-Gruppe erobere ich die Bretter, die die Welt bedeuten, hin und wieder nehme ich den Pinsel in die Hand und tobe mich in der Freien Malerei aus und engagiere mich zudem als Mentorin für Frauen. Nach meinem Engagement beim VDI für den Arbeitskreis Frauen im Ingenieurberuf bringe ich mich nun im erweiterten Vorstand ein. Mein Anliegen und Angebot dabei? Ich möchte einerseits dazu beitragen, dass wir mehr Frauen für den VDI gewinnen können – als Referentinnen und aktive Mitglieder. Andererseits werde ich meine Expertise in Sachen Organisationentwicklung und Kommunikation zur Verfügung stellen. Ich möchte damit einen Beitrag leisten, um das Zusammenwirken unserer ehrenamtlich tätigen und sonstigen Mitglieder noch leichter und unsere Angebote noch wertvoller zu gestalten.